

EL CORREO

NUM. 11 104 -- (AÑO XXXII)

MADRID.---LUNES 10 DE JULIO DE 1911

PRECIO: 5 CENTIMOS.

MARRUECOS

La intervención alemana

Las negociaciones diplomáticas.—«Le Temps», prudente.—Barcos ingleses a Gibraltar.

La primera entrevista del embajador francés en Berlín con el ministro de Estado de Alemania, ha producido impresión optimista en los círculos diplomáticos franceses.

Se supone que las negociaciones diplomáticas iniciadas podrán resolver las dificultades presentes.

Francia desea que Alemania exprese sus reclamaciones para atenderlas. Se mantendrá sin embargo reservada hasta consultar con Inglaterra cada extremo nuevo que surja en la negociación.

«Le Temps» sentía la prudencia con que escribe desde que Alemania mandó un barco a Agadir, diciendo últimamente:

«El asunto ha entrado en una fase que se presta poco a los comentarios. Cuanto menos hablen los periódicos, mejor será, al menos durante algunos días.

Francia espera la respuesta de Alemania. La actitud de este país quedará determinada en su contestación.

Importa mucho que no venga una imprudencia periodística a modificar la situación; porque si bien es cierto que la situación no es la mejor deseable, aún cabe esperar diversas soluciones, conformes con los intereses y la dignidad de Francia.»

Está así firmado que Inglaterra ha enviado a Gibraltar la segunda división de la escuadra del Mediterráneo, aunque de Londres dicen que este aumento de la flota no tiene ninguna relación con la cuestión de Marruecos.

Entrevista diplomática

Berlín 9. El embajador francés, Sr. Cambon, y el ministro de Negocios Exteriores, Kloten Waechter, han celebrado una entrevista, en la que quedó demostrado que no existe razón alguna para tener inquietudes, y que, lejos de eso, existe por ambas partes un sincero deseo de entenderse sobre desavenencias eventuales.

Paris 10. Asegura el «Matin» que después de un principio algo frío, la entrevista de los Sres. Cambon y Kloten Waechter fué, en definitiva muy orlinal.

El embajador de Francia ha transmitido ya a Paris las ideas expuestas por el Sr. Kloten Waechter.

«La prensa alemana y los intereses hispano-germánicos»

Berlín 10. Se lamenta de nuevo el «Lokal Anzeiger» de que Francia haya violado el Acta de Algeciras al anular en la Chanis la igualdad y tratamiento en perjuicio de los comerciantes alemanes y españoles.

El «Berliner Tageblatt» asegura que el Sultán se muestra muy satisfecho de la intervención alemana y española, pues afirma el período que las demostraciones de simpatía de Muley Hafid hacia Francia no son sinceras por no ser libres.

La acción española

INCIDENTES EN ALCAZAR

Manejos franceses contra España.—Contingente francés.—Precauciones en el campamento español.—Temores de incidentes.—El agente Bisset.—Vigilancia en Alcazar.

Tánger 10. Las noticias que se reciben de Alcazar van precisando hechos en que resultan probadas las intrigas que determinados elementos franceses vienen realizando contra España.

El soldado Ben-Dahan y sus gentes, asalariados franceses, desde que fueron expulsados de Alcazar por el teniente coronel Silvestre, se dedican a recorrer la comarca tratando de excitar a los indígenas contra las fuerzas españolas.

El día 7 llegó a las inmediaciones de Alcazar una columna de infantería y caballería moros, mandada por un teniente francés, que se instaló y levantó unas varias tiendas a seis kilómetros de la población. Poco después llegaron otras fuerzas a aumentar este contingente.

En vista de ello, el teniente coronel Fernández Silvestre resolvió ocupar la colina Miel, que es elevadísima y domina el camino que conduce al campamento de la meseta de Ben Dahan. Dista de nuestro campamento tres kilómetros. La operación se hizo felizmente.

Por la tarde se vio desde el campamento español que avanzaba hacia nuestro destacamento un escuadrón. Inmediatamente nuestro destacamento fué reforzado y se dió orden de impedir que nadie cruzara el vado Mexera del río Vadi. Nada ocurrió. Los franceses solicitaron permiso para bañar los caballos y se les concedió, obligándolos a dejar las armas.

Como el Sultán no ha consentido el envío de estas fuerzas, se supone en Tánger que su llegada obedeció a manejos de los intrigantes franceses, que desde que los españoles se instalaron en Alcazar no cesan de crearles cuantas dificultades pueden, porque ellos desearían tener preparada la ocupación de esta ciudad.

Considera-se aquí que la presencia de un núcleo de esa índole, en las actuales circunstancias, en Alcazar, puede ser causa de nuevas complicaciones. Se cree que para evitarlo las fuerzas españolas no admitirán que se instale en dicha población mientras no hayan mediado los adecuados tratos entre España y el Sultán.

Si esa es la determinación del Gobierno español, el Maghzen no podrá sorprenderse, pues reiteradamente se le ha llamado la atención, por medio de El Mokri y de El Guebbas, sobre los inconvenientes de una medida de ese género.

En cuanto a los instructores franceses, alar que, tratándose de la esfera de influencia

española y más teniendo su país relaciones amistosas con España, no habrán de prestarle, públicamente al menos por las responsabilidades que acarrearía a su país, a actos que no podrían menos de traer muy serias consecuencias.

La conducta de los franceses pueden originarlas. En Alcazar se han creado grandes odios entre los moros por su proceder. Últimamente se han exacerbado porque el agente consular Bisset, alma de las intrigas contra España, dió de latigazos en la calle al jallifa de Alcazar, representante del Raisuli.

Este se ha quejado ya al Guebbas y se ha anunciado su visita a Tánger para insistir en su protesta.

Las fuerzas españolas continúan ejerciendo la vigilancia en Alcazar; habiendo procedido a la recogida de armas, no se permite en absoluto que circule nadie con ellas.

El teniente coronel Fernández Silvestre ha estado en Larache para confabular con el coronel Prestamero, enviado por el Gobierno, regresando inmediatamente a Alcazar.

EN CEUTA Y TETUAN

Ceuta 10. Muchas familias de Ceuta han realizado una gira a Monte Negrón.

También han ido a Tetuán el coronel de Artillería marqués de Casablanca, un teniente coronel, dos comandantes y un capitán del mismo cuerpo, el capitán de Legación Sr. Itiguez y el mérito primero de Sanidad Sr. Martínez Olmedo.

De Tetuan han llegado varios moros notables, vecinos de aquella población, entre ellos el acusadísimo protegido español Lebady.

Los comerciantes se muestran muy alarmados por la baja de la moneda marroquí, que viene operándose en todo Marruecos.

Raina tranquilidad en todo el campo a donde alcanza el radio de acción de las posiciones españolas.

DESDE EL PEÑON

Un regalo para el Rey Peñón de la Gomera 10. Se ha remitido al capitán general de Melilla la espingarda y la silla que los confidentes moros de esta plaza dedican a Su Majestad el Rey.

Constituyen ambos objetos muy especialmente la silla, una obra de paleneta, tanto más admirable cuanto que para efectuar los cálidos e inhumanos que los ademas sólo disponen los artifices de muy groseras herramientas.

Es esperado en esta plaza el santón Sid Hamid para cumplir su promesa.

DESDE CADIZ

Movimiento marítimo

Cádiz 10. El Almirante Lobo llegó a la Carraca desembarcando Infantería de Marina, que embarcó en Cartagena, trasladándose las fuerzas al anclote de San Carlos. Al desembarcar fueron acogidas con vivas por el público que llenaba los muelles.

Ha cesado el temporal. Saló el Peñon de León, para vigilar el contrabando, y el Terror, con pilotos para Larache.

Luego zarpará, con rumbo a Larache, el Carlos V.

La intervención francesa

La situación de Fez.—Columna francesa atacada.—El general Moliner

Tánger 10. Dicen de Fez que cada día aumentan los robos que se cometen en la ciudad.

De tal modo y tan impudencia se repiten, que entre los habitantes hay grande inquietud.

Parace que los autores de estas fechorías son los camellos registrados en Argelia por las tropas francesas.

El estado sanitario de las tropas francesas es tan lamentable que ha habido necesidad de crear un nuevo hospital para cuidar los enfermos.

Las tropas francesas que salieron el 4 de Mequinez, compuestas de tres brigadas mandadas por el general Moliner, fueron rudamente atacadas por un fuerte núcleo de moros.

El combate duró varias horas, y según los partes, sólo tuvieron un «goumier» muerto y dos heridos.

La columna siguió en dirección a Rabat para aglomerar destacamentos entre este puerto y Fez y Mequinez.

La prensa francesa de Tánger dice que el general Moliner se instalará en Rabat.

EL CÓLERA

Precauciones sanitarias

Por el ministerio de la Gobernación se han dictado varias reses órdenes contentando instrucciones sanitarias para los directores de las estaciones sanitarias de los puertos.

Ordénaseles, de acuerdo con las respectivas Juntas locales de Sanidad, que todo barco, cualquiera que sea el puerto de origen de su viaje, que conduzca emigrantes procedentes de puntos infestados de cólera, efectúen todas sus operaciones de carga y descarga en Incomunicación, impidiendo el desembarco de los emigrantes durante su escala en nuestros puertos, y limitando cuanto sea posible su comunicación en bahía con toda clase de personas, a no ser las que por misión oficial ó imprescindible tengan que hacerlo.

prudencial, y al efecto, que diariamente y al empezarse, resabasen del encargado de los trabajos relación nominal, con el domicilio del personal de referencia, la que habrán de pasar al Inspector provincial de Sanidad ó a la autoridad municipal, para que dispusiera la correspondiente vigilancia médica; y que si algunos de los individuos relacionados dejase de concurrir al trabajo, se exigiera al encargado del mismo diera cuenta inmediata de la falta al mencionado Inspector ó autoridad local.

Las actuales circunstancias sanitarias, en algunos puntos de Europa, obligan a este Centro a recordar, como lo hace, y para que sean debidamente cumplidas, las mencionadas disposiciones; pero siendo necesario organizar la vigilancia sanitaria de que se trata, en manera que ofrezca las mayores garantías a los intereses de la salud pública, parece oportuno que, al efecto, se establezca que dicho personal a la entrada diaria al trabajo dejase en local inmediato al punto previamente destinado al embarque para aquel, la ropa que trajeren, sustituyéndola por otra, sólo al trabajo destinada, y que había de desinfectarse diaria y oportunamente con el menor deterioro posible, y a la salida la sustituyesen por la ropa dejada a la entrada, y que hasta pudiesen efectuar operaciones de aseo personal; y teniendo en cuenta que la realización de estas medidas a tal objeto, deben acomodarse a condiciones y costumbres de localidad, este Centro estima oportuno interesarse V. S. de la Junta de Sanidad su opinión sobre el particular, y el estudio de la mejor manera de llevarlo a la práctica con la mayor garantía posible para la salud pública.

Con iguales fines se dispone que los mencionados directores de las Estaciones sanitarias de puertos dicten las instrucciones que sean convenientes para dichos trabajadores, durante el tiempo que prestan sus servicios en los barcos, lo hagan en forma que no se pongan en comunicación con los lugares más expuestos al contagio, prohibiéndoseles el uso de alimentos ó bebidas de dichos barcos.

Se ordena también, a fin de prevenir el desarrollo de enfermedades infecto-contagiosas entre los penados, reclusos en cárceles y penales, la necesidad de que en todos los establecimientos penitenciarios se instalen con la urgencia posible aparatos y estufas de desinfección con arreglo a las necesidades de cada uno de ellos, dotando a los establecimientos penitenciarios de los aparatos y estufas de desinfección correspondientes a las condiciones y población penal que posean.

En Valencia y Barcelona

No ha tenido fundamento la pequeña alarma que se produjo en Valencia por creer había fallecido un individuo de la regata del «Colera».

Hecha la autopsia al cadáver, no se comprobó la existencia de los gérmenes patógenos del cólera.

En Barcelona siguen los trabajos para organizar todos los servicios de desinfección, habiéndose también calmado las alarmas que en la población se suscitaban al conocerse la existencia de focos epidémicos en Italia, con cuya nación hay gran tráfico por mar.

Venezuela y España

Con ocasión del centenario de Venezuela siguen en aquella República dándose muestras de cariñoso afecto por España. En la alegoría de las cinco repúblicas hermanas, una bellísima venezolana representó a España.

Después de colocarse la primera piedra del monumento en recuerdo de los generales Bolívar y Morillo, en que se pronunciaron discursos entusiásticos las banderas de Venezuela y España, se organizó una manifestación numerosa, al frente de la cual iban los estudiantes, que se dirigió a la Embajada especial de España, dándose muchos vivas a D. Alfonso XIII, a España y al gong de Cartagena.

Las fiestas terminaron con un gran banquete y baile de gala que dió el presidente de la República a las embajadas y a la alta sociedad venezolana.

Se ha otorgado la gran cruz de Bolívar al Rey de España, y la de primera clase de la misma orden al ministro de Estado.

Un discurso de D. Melquiades Alvarez

Se ha celebrado un banquete en honor de D. Melquiades Alvarez, al que concurrieron unos 250 republicanos, habiendo brevemente en los brindis los Sres. Bayo, Barata, Menéndez Peláez y Vicente.

El festejado pronunció un discurso en el que, después de declarar a la República enemiga de las turbulencias, afirmó que la inmorales es la causa de la ruina de los pueblos, no teniendo derecho a gobernar quien no sea honrado.

Recordó la represión de los sucesos de Barcelona, que si España tiene vergüenza no pueden volver aquellos tiempos ni aquellos hombres.

Maura—dice,—que está incapacitado para gobernar por lo que representa y por sus actos siente más, mucho más hondamente la dignidad del poder público que el Sr. Canalejas.

Maura, por el contrario de lo que hace Canalejas, y esto es justo reconocerlo, no se sacrificó nunca ante caprichos infantiles del poder mayentatido.

Canalejas promete mucho y luego no hace nada. Representa la política de engaño, de falsas, es un gortoso.

Recientemente ha permitido que el Rey elaborase un Congreso que no era representación del sentimiento nacional, sino simplemente un alarde de las fuerzas jaimistas.

Ha consentido también que el Rey lea un discurso que no había sido aprobado ni concurrido ninguno de los ministros.

Por último, ha consentido Canalejas que el Rey trate reservadamente con el Nuncio el límite de la obra religiosa del Gobierno.

No tiene más aspiración que conservar el poder.

Termina aludiendo a la cuestión de Marruecos, creyendo que España, por ser la más débil, será la sacrificada, a lo que el pueblo se opondría yendo a la revolución. Fué muy aplaudido.

LA CORTE EN SAN SEBASTIÁN

Las regatas.—Balandros premiados San Sebastián 9. Las regatas, pasadas por la falta de viento, han terminado a las seis menos cuarto.

En la serie de balandros de 15 metros, ganó el «Hispania», de S. M. el Rey.

D. Alfonso desembarcó en el Club Náutico, donde tomó el té, subiendo después a Miramar. Durante las regatas abordáronse los balandros «Carmen» y «Veintuno», sufriendo desperfectos ambos.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

En la carrera de balandros ganó la copa del Rey el balandro «France»; la de la Reina la ganó un yatch de Bilbao, el «Dóriga», la regata Sonderkliss.

invaden las calles núcleos importantes de trabajadores.

La comisión nombrada para invitar a la huelga a los que no la hubiesen secundado, no ha tenido por qué actuar, pues el paro es general en todas las fábricas y talleres.

Se elogia al gobernador, Sr. García Bejo, por la acertada distribución de fuerzas.

Los huelguistas proyectaban reunirse a las cinco de la mañana en la ribera del Ebro. La presencia de los agentes de policía bastó para impedir el acto, disolviéndose los obreros en distintas direcciones.

Circulan tranvías y carruajes, siendo la vida normal.

Los metalúrgicos han celebrado una reunión, habiendo varios oradores en diversos sentidos. Se acordó presentar un escrito al gobernador por no haberse solucionado oportunamente la huelga de carpinteros.

Los metalúrgicos han nombrado una comisión de cinco individuos que irán esta tarde, a las cinco, a ver al Sr. García Bejo, para exponerle sus quejas.

En los mercados se nota gran animación, contrastando ello con la escasez de público en los demás comercios.

Todas las tropas están acuarteladas.

ARTE Y ARTISTAS

Las solemnidades musicales continúan en Roma, siendo una de las últimas la ejecución de la «Misa de Requiem», de Verdi, en la sala del Augusto.

Desde su aparición, la obra fué objeto de acertadas discusiones entre los estudiosos y más aún entre los dilettanti del arte musical. Y mientras la masa del público proclamaba el éxito durable, eran muchos los doctos que sentenciaban la caducidad, criticando áperamente el estilo y la calidad de la inspiración de la labor verdiana.

Hoy, después de cerca de cuarenta años de la primera ejecución milanesa, es más fácil aventurar un juicio con ciertas garantías de no equivocarse mucho.

La «Misa» queda colocada entre las mejores creaciones del autor de «Falstaff». No puede ser considerada como música religiosa en el estricto sentido de la palabra, sino más bien como el canto de un genial compositor que con sincero fervor se ha dedicado a poner en música un texto celestial sin preocuparse de poder cantar muy a fondo en su misteriosa significación.

En materia de música religiosa, ó sendo religiosa, no se podía pedir más al gran Verdi. No era un pensador, y, por tanto, no podía inventar una interpretación; además, en su ánimo faltaba el sentido de esa poesía indefinida, misteriosa, sin la cual ninguna creación artística puede revestir los caracteres del misterio puro y penetrante que nos ha hecho conocer y amar el «Parsifal». Ni la sublimidad de un Bach, ni la incomparable sensibilidad de un Wagner, se encuentran en la obra de Verdi.

El cual ha tenido, a través de las famosas palabras del texto sacro, una visión algo teatral, algo sentimental, traducido en música de una manera efectuosísima, creyéndonos una obra densa de melodía, sólidamente construida, que merece admiración.

En la ejecución de que damos cuenta, la presentación aspectó elegantísimo, cuidada por la flor y nata de la alta sociedad romana.

Concertada y dirigida por Arturo Toscani, la ejecución fué magnífica y el éxito completo. Cecilia Gagliardi figuró al frente de los artistas solistas. Su canto se adapta mejor al género dramático que el religioso, más como en la «Misa de Requiem» éste es el que menos domina, la artista pudo mostrarse intérprete de primer orden. Virginia Guerrini, el tenor Martindelli y el bajo Mardones completaban el cuarteto. El tenor, es un principiante, de bonita voz, no tiene aún la madurez de escena necesaria para llenar cumplidamente su papel.

El coro, dirigido por Zoruto, y la orquesta, por Toscani, contribuyeron al buen éxito del conjunto.

Las Memorias de Wagner, recientemente publicadas, siguen suministrando a la pluma un sinnúmero de anécdotas de interés.

Entre ellas las hay referentes al estreno del «Tannhäuser» en París, y al papel que en este asunto pudo representar Meyerbeer.

Hay sobre este punto indicios, pero no pruebas, de las gestiones que el autor de «Los Hugonotes» pudo hacer entre los editores y periodistas.

Como indicio también puede tomarse el siguiente suceso: Wagner visitó a Berlioz en 1859, y hallándose discutiendo con él respecto a los conciertos que pensaba dar, fueron interrumpidos ambos en un momento por la entrada de la señora Berlioz, que con tono de sorpresa y de enfado, que por cierto de disimulada, increpó a su esposo: «¿Cómo! ¿Me parcas que está dando conciertos respecto a los conciertos del Sr. Wagner?»

Y Wagner añade: «Berlioz descubrió después que esta señora se había de aceptar un valioso brazalete, obsequio de Meyerbeer.»

En el Museo de Artes Decorativas de París se ha abierto una Exposición de los dibujos y proyectos que han servido para la decoración y trajes de los ballets rusos, que tanto han llamado la atención: «Cleopatra», «Sehezerazade», «El Espectro de la Rosa», etc. Entre ellos puede verse los estudios para «La Peri», que no ha llegado a representarse, y originales de León Bakst.

En el prólogo del catálogo de la exposición resume su parecer sobre este arte el escritor Vandover en los siguientes términos:

«Las decoraciones rusas son sintéticas: se gândese a distraer los ojos por mil pequeños detalles conciliados con temero, se entusiasma»

moros á las alianzas de dos ó tres colores, con pro-

Arturo N. Kisch, el célebre director alemán, que vi no al frente de la Filarmónica por primera vez que la brillante fanfara de instrumentos de Berlín hizo su tournee por España, ha obtenido ahora un éxito, dirigiendo un ciclo Wagneriano en la Gran Ópera de París.

La señora Bivina, intérprete de Luisa en la Ópera Cómica de París, alcanzó ahora muchos aplausos en el Covent Garden de Londres, en su mismo papel y en el de trole de la ópera de Debussy, Peleas y Melisanda.

En Londres se ha vendido el autógrafo de Beethoven A la esperanza obra 93, canto con piano, por más de 200 libras esterlinas, y uno de Bach, por 41.

Asamblea marítima

Segunda sesión Castellón 9. Presidida por el Sr. Navarrete, se ha celebrado la segunda sesión de la Asamblea marítima de Levante. El notario Sr. Barrachina leyó y propuso las siguientes conclusiones, que fueron aprobadas: Primera. Solicitar que se crea en el ministerio de Fomento un registro de reclamaciones igual al existente en aquel departamento para los asuntos de los ferrocarriles. Segunda. Que se establezca en el puerto de Castellón una estación sanitaria, para que puedan admitirse buques de patente sueca ó danesa, y se facilite de este modo el desarrollo del comercio. Tercera. Establecer relaciones con todos los pueblos cuyos intereses son afeados. Cuarta. Fomentar la Importación de carbón. Quinta. Crear en las Cámaras de Comercio y en los Colegios de comerciantes cátedras de francés, inglés y Geografía comercial, y fomentar las viajes al extranjero. Sexta. Supresión del impuesto sobre exportación con carácter definitivo. Séptima. Crear puertos libres y zonas comerciales neutrales.

DEL FERROL

Un ahogado.—La patrona de los marinos.—Buques de guerra.—El balandro Sogalinda.—El monumento á Villamil. El Ferrol 10. El ayudante de Marina de la Marina notifica que á la entrada de aquella playa pereció ahogado un marino que había ido á la pesca. Se recuerdan los marinos de este apostadero para acordar celebrar solemnemente la fiesta de su patrona la Virgen del Carmen. Para redactar el programa se nombró una comisión compuesta de oficiales de los diferentes cuerpos de la Armada. En principio se acordó celebrar unas lucidas regatas de balandro y escuadra de Marina, tripulando los primeros oficiales de Marina. Se acordó una fogata solemne, un banquete, y la realización de un baile con una quincena con ranchos extraordinarios. —Da Cádiz vendrá á este puerto el Reina Regente. —Va á ser remolcado fuera del puerto el crucero Conde de Venadito, desde donde la brigada torpedista hará experiencias de torpedos. —Se está reparando en el estillero el balandro Sogalinda, que el conde de Zurbia regaló á la Marina. —Tomará parte en las próximas regatas de Vigo, tripulándolo oficiales de la Armada. —Á la inauguración del monumento erigido en Castropol al heroico marino D. Fernando Villamil asistirá una comisión de oficiales de la Armada, presidida por el contralmirante señor Morgado. —Irá también un buque de guerra y la banda de Infantería de Marina. —C.

SUCESOS

Incendio en una ermita.—El concejal del distrito de Paño, Sr. Piers, al dirigirse al veci-

no pueblo de Aravaca, advirtió á gran distancia llamaradas enormes que denotaban un siniestro de grandes proporciones. Avisado por el Sr. Piers, telefónicamente, el servicio de incendios, llegó prontamente, dirigiéndose á la ermita de dicho pueblo, que era pasto del voraz elemento. Los bomberos trabajaron eficazmente, logrando localizar el incendio, que de haberse propagado á un campo contiguo hubiera dejado en la miseria á varias familias. Pareció que la causa ocasional fué un devoto que dejó encendida una vela en un altar, y al caer prendió en las sábanas, propagándose con tal intensidad, que de la ermita sólo han quedado las paredes.

Fiestas en Tarragona

Coronación de la Virgen Tarragona 9. Se ha celebrado la coronación canónica de la Virgen del Claustro, oficiando el Arzobispo. Asistieron los Obispos de Vich y Lérida y todas las autoridades. En el momento de la coronación, prorrumió el himno gregorio que presentaba el acto estrómbolos aplausos y vítores, mientras que las bandas tocaban la Marcha Real, repiqueaban todas las campanas y las baterías disparaban salvas. El concurso hípico Tarragona 9. En el concurso hípico se ha verificado esta tarde una carrera militar (13 obstáculos de no más de 20 centímetros de altura) tomando parte en ella 28 oficiales. Han ganado: Premio del marqués de Villanueva y Geltrú, el teniente Ángel Sarriá, Premio del marqués de Grigny, el teniente José Aguirre, Premio de la comisión organizadora, el capitán Bernardino del Río, Premio del diputado Sr. Nogués, el profesor de equitación Miguel Buerba, Premio del ministerio de Marina, el teniente Ángel Sarriá. Estos cinco vencedores se disputaron luego el premio de honor dado por el Infante don Fernando, ganándolo el capitán Bernardino del Río.

VIDA TEATRAL

KURSAAL DE LA CIUDAD LINEAL.—Cada día es mayor la concurrencia á este lindo Kursaal, contribuyendo á que sea el punto de reunión del público más distinguido de Madrid; la belleza del lugar donde está situado, los muchos espectáculos que se pueden disfrutar gratuitamente, y en particular la variedad y bondad de los números del programa. De los débites celebrados en la pasada semana, han obtenido un éxito verdaderamente notable Eduardo Carby, admirado en todas las naciones de Europa y América, imitando el sonido de la flauta é interpretando con delicadísimo gusto las mejores obras de Wagner, Bizini, Mozart, ópera. La calidad completa é perfecta de sus actuaciones y preciosas canciones, es también un número por demás sugestivo. Hay gran expectación por la presentación de las luchas greco-romanas, completamente distintas del boxeo. Para que el público comprenda el espíritu que ha inspirado esta lucha, damos á continuación los telegramas recibidos por la empresa, en los que consta el nombre de los más famosos luchadores. Director Parque Diversiones Ciudad Lineal.—Madrid.—Inscripción para el campeonato de lucha á Nicolás Le Frappeur, francés, de 108 kilos y talla 1'84 m./m., y á O'Landu, campeón serbio, de 95 kilos y talla 1'79 m./m.—Vanderheyden.—Bruselas 6 Julio 1911. Madrid.—Añada usted á las inscripciones para el campeonato internacional de lucha greco-romana: Karoly, campeón húngaro, de peso 135 kilos y talla 1'93 m./m. Camille Le Trazzard, belga, de peso 95 kilos y talla 1'80 m./m. Pierre Furon, campeón francés, de peso 104 kilos y talla 1'81 m./m. Carlo Tarchero, italiano, de peso 93 kilos y talla 1'75 milímetros. Seguirán más inscripciones.—Vanderheyden.—Bruselas 7 Julio 1911. Tendremos al corriente á nuestros lectores de cuanto ocurra sobre estas sugestivas luchas.

LIBROS NUEVOS

Los misterios de la India, por Emilio Salgari. (Colección Viajes y aventuras). Sucesivamente hemos recibido los cuadernos 2.º y 4.º de esta notable publicación, única en su género en España, que está obteniendo un éxito asombroso. Desarrollado ya el asunto, por demás interesante, en estos cuadernos, el lector sigue con creciente curiosidad los variados episodios incidentales y aventurados episodios del bravo Kam-

mandul y el no menos osado cazador de sarpientes. En la colección de Viajes y aventuras, como recordarán nuestros lectores, se publica semanalmente por cuadernos de 32 páginas de texto y dos artísticas láminas sueltas, al precio de 20 céntimos. Los misterios de la India abarcará 12 cuadernos.

LA GACETA DE HOY

Presidencia.—Real decreto resolviendo no haber debido suscribirse la competencia establecida entre el gobernador de Cuenca y el juez de instrucción de Cañada. Gracia y Justicia.—Reales órdenes nombrando para los registros de la propiedad que se indican, á los señores que se mencionan. Gobernación.—Real decreto disponiendo que en los Depósitos de Intuberculosos y demás instituciones de la misma índole, la administración de los fondos, sean procedentes del Estado, de suscripciones, donativos, fiestas benéficas, etc., sea hecha ó encomendada por completo á las correspondientes Juntas de Patronato de señoras de las respectivas instituciones. —Real orden circular disponiendo se interesara del ministro de Gracia y Justicia orden lo que considere indispensable para que obtenga el debido cumplimiento el real orden de 5 de Marzo de 1910, dotando á los establecimientos penitenciarios de los aparatos y escutas de desinfección. Instrucción pública.—Real decreto nombrando subsecretario de este ministerio á D. Natalio Rivas Santiago, diputado á Cortes. —Real orden aceptando el donativo hecho por D. Manuel de Saragat y Melina, de 57 ejemplares de la obra de que es autor, Síntesis del almirante de Castilla D. Alfonso Jofre de Tenorio. —Otra disponiendo se adquirieran, con destino á las Bibliotecas públicas de Estado, 167 ejemplares de la obra Geografía de Marruecos, de la que es autor D. Jerónimo Campo Angulo. Fomento.—Real orden disponiendo que los ingenieros de Caminos, Canales y Puertos que han estado al servicio de las Diputaciones más de cuatro años, puedan acceder á ingeniero jefe, y que los ingenieros del expresado cuerpo que hayan prestado más de cuatro años al servicio de Diputaciones provinciales que no sea la de Madrid, tienen condiciones para ser destinados á las Jefe-turas de esta corte. —Otra disponiendo se abra un concurso de proyectos para la construcción del ferrocarril estratégico de Alcantara á San Vicente de Alcantara.

Mitin de ferroviarios

En el ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama dando cuenta de que en Valladolid habían celebrado un mitin los ferroviarios para protestar del reparto de recomensas que, á juicio de ellos, se ha hecho con desigualdad. Se tomó el acuerdo de que una comisión venga Madrid para presentar sus quejas al director de la Compañía del Norte.

EL PESCADO EN MADRID

El presidente de la Asociación de la pesca marítima internacional, de Barcelona, ha dirigido al alcalde el siguiente telegrama: «Los armadores de 11 vapores de pesca de altura de esta matrícula, cuya producción de pescado anual excede de 6.000 toneladas, desean abastecer de pescado fresco á Madrid, hallándose imposibilitados hoy por existir tarifa especial reducida transportes ferroviarios, gozando todos los demás puertos tarifas reducidas. Actualmente exige la Compañía, por envío entre este puerto y Madrid, 325 pesetas toneladas por un recorrido de 685 kilómetros. En cambio, La Coruña envía pescado á Barcelona, siendo el recorrido de 1.400 kilómetros, por sólo 150 pesetas toneladas. Gestionamos Compañía Mediodía tarifa reducida, y rogamos á V. E. apoye nuestras gestiones ante señor presidente Consejo ministros y Dirección Compañía ferrocarriles.» El Sr. Franco Rodríguez contestó que está dispuesto á pedir al presidente del Consejo de ministros y á la empresa del Mediodía lo que los pescadores desean; por su parte, el señor Canalejas cooperará en la medida de sus fuerzas para conseguir el abaratamiento del pescado, en beneficio del vecindario de Madrid. El Sr. Franco Rodríguez ha comunicado á los alcaldes de Santander, Gijón y Vigo, que está dispuesto á facilitar el consumo de pesca-

do del vecindario de Madrid á precios económicos, y con tal objeto les ruego indiquen las garantías que exijan los pescadores de dichos puertos para enviar directamente pescado á esta corte.

Exposición del Circo de Bellas Artes

Segunda conferencia del Sr. Alcantara. Ayer tarde dió el Sr. Alcantara su segunda conferencia en el local de la Exposición de Arte decorativo del Circo. Verá la conferencia sobre «La cerámica como decoración arquitectónica». El público fué más numeroso que en la primera conferencia, y aplaudió con entusiasmo la disertación del conferenciante, que expuso la evolución é historia de la cerámica desde Caldes y Aziris hasta las principales obras existentes en los Palacios de Madrid y Aranjuez. Mañana, á las seis y media de la tarde, dará el Sr. Alcantara su tercera conferencia en el local de la Exposición del Circo de Bellas Artes, en el Rastro. Verá la conferencia sobre «Aplicaciones de la cerámica en los templos y palacios de la región de Toledo».

NOTICIAS

Esta mañana se ha celebrado Consejo de guerra para juzgar al joven socialista Sabarín, sumariado con motivo del reparto de una convocatoria del mitin celebrado el año último en el teatro Barbiat contra la guerra. Ancho, en el sudexproso, salió para Vich el conde de Romanones. Ayer falleció en Madrid D. Alejandro María de Amírola, distinguido jurisconsulto y hombre que sirvió con verdadero entusiasmo los intereses de Madrid en el Ayuntamiento y la Diputación. A su viuda é hijos enviamos nuestro pésame. Ha fallecido á las cinco de esta madrugada en esta corte, después de larga enfermedad, el coronel de Infantería D. José Fernández Gattino. Durante muchos años actuó de corresponsal del Diario de la Marina, de la Habana. La Dirección general de Obras públicas ha señalado el día 21 del actual para dar principio á los exámenes de los aspirantes á ingreso en el cuerpo de Sobrestantes de Obras públicas. Hoy visitaron al ministro de la Guerra Su Alteza el Infante D. Fernando y los generales Primo de Rivera, Aznar y Santiago.

La producción en España de cebollas, ajos y azafraán ha sido en 1910: Cebollas 8.573 quintales. Ajos, 683.492. Azafraán, 1.070. Alcabete tiene en cultivo de azafraán 4.350 hectáreas. Después de Valencia, Zamora es la provincia que mayor cantidad de cebollas cosecha.

EL TIEMPO

La temperatura en Madrid ha sido la siguiente: A las ocho de la mañana, 18º sobre 0. A las doce, 32º sobre 0. A las cuatro de la tarde, 30º sobre 0. La máxima fué de 33º. La mínima de 16º. El barómetro marca 710 mm.—Variable.

Lotería nacional

Sorteo verificado hoy PREMIOS MAYORES. Table with columns: Núms., Premios, Poblaciones. Rows: 8469 (25 0 0 Cádiz), 1146 (10 0 00 Madrid), 5641 (60 00 Burgos), 11792 (122 3 33 2997 13025 5881), 16375 (12367 4347 3347 10415 3196), 7076 (7334 13334 17059 9769 9249)

Información telegráfica

EXTRANJERO. Antimilitaristas presos París 9. A consecuencia del resultado que han dado los registros de la policía en los Centros sindicalistas, han sido encarcelados Vian, Diamond y Barraud, secretarios del Sindicato de abalantes, por haberse comprobado su complicidad en la propaganda antimilitarista. El aviador Level París 10. Telegrafian de Chartres que el aviador Level ha batido el record de la distancia, volando en un biplano, con pasajero, 200 kilómetros en dos horas y treinta y ocho minutos. Huelga general París 10. Es un mitin celebrado en el Hipódromo de San Pablo se ha proclamado la huelga general de obreros de construcción. PROVINCIAS. Soldado ahogado.—El calor aumenta Bilbao 9. Un soldado del regimiento de G. rellano, llamado Donato La fuerte fué á bañarse al río Nervión, pereciendo ahogado. Continúa el calor. Los termómetros han registrado hoy 50º al sol y 39º á la sombra. Penado que se fuga.—Obreros sepultados Murcia 10. De la cárcel correccional se ha fugado el penado Biaso, condenado por disparo y lesiones. En su persecución ha salido la Guardia civil. Se han extraído de debajo de los escombros, en la cantera de Algeciras, los cadáveres de los obreros Damián García, Salvador Albadar-lojo y José Sánchez Martínez, comprobándose que fallecieron asfixiados. La Infanta doña Isabel San Idelfonso 10. A las doce llegó en automóvil la Infanta doña Isabel, acompañada de la marquesa de Najera y de su secretario Sr. Coello. Senador fallecido Santander 10. Ha fallecido en Los Corrales de Buelma el senador conservador señor D. José María Quijano. En honor de Teodoro Llorente Torosa 10. Resultó muy brillante y animada la velada celebrada anoche en honor del poeta Llorente. Al final dirigiéronse á la familia del finado vate, al Sr. Penat y á la redacción de Las Provincias sentidos telegramas de pésame y entusiasmo admiración por el gran «Mestre en Gay saber».

Ferrocarriles estratégicos y secundarios

La Gaceta publica hoy las bases del concurso para la construcción de un ferrocarril estratégico de Alcantara á San Vicente de Alcantara, con vía única de un metro de ancho. La línea servirá con todas las que lleguen á puntos servidos por la misma, entendiéndose por cuales entran vías de distinto ancho si que ambas concurren á un mismo común que facilite los transbordos. El material de tracción para esta línea se fijará en vista de su plano y perfil, de las prescripciones relativas á la tracción y composición de los trenes y teniendo en cuenta que habrá de estar dispuesta para que la recorran en toda su longitud trenes de tropas de todas Armas, con su material propio á la velocidad comercial mínima de 25 kilómetros por hora. Este ferrocarril deberá hallarse dotado de material apropiado para el transporte de piezas de artillería de 6.800 kilogramos de peso máximo y seis metros 87 centímetros de largo en su mayor longitud. Podrá adoptarse en los proyectos la tracción eléctrica, demostrando cumplidamente que en los casos de que se trata, es preferible á la tracción por vapor. El plazo para la admisión de proyectos terminará el 10 de Febrero de 1912.

La subasta para otorgar la concesión del ferrocarril secundario con garantía de 5 por 100

—Sale al patio grande. —Lo pasará. ¿Y luego? —Luego está el de los arrieros. Verá usted á la derecha un portal; creo que la cueva está á la izquierda. La pared del frente tiene una salida... Dorotea interrumpió su explicación haciendo un gesto de espanto, y diciendo: —¡Vienen! ¡os persiguen! Y corriendo despavorida hacia un hueco de la pared, llegó á él, y desapareció al instante. Blanca, separada de ella, bajó precipitadamente la escalera, y volvió al piso principal de la casa, mas por la parte opuesta á su cuarto, en la otra ala del edificio. Desde allí siguió corriendo con nueva energía, é iba ya á llegar al piso bajo, cuando vió un hombre que subía á encontrarla frente á frente. Blanca retrocedió. En la meseta de la escalera, al nivel del piso principal, encontró á su frente una pieza medio á oscuras, que le pareció la antecámara de una gran habitación. La atravesó con rapidez, sin reflexionar, como la corza perseguida por el cazador; llegó al extremo, y le pareció que oía voces y pasos detrás de ella. Entonces se desvaneció, se turbó su vista y abrió la primera puerta que le casualidad ofreció á su mano. ¡Oh, cielo, qué espectáculo!

La mancha de sangre

—¡Ay! si no ven ni escuchan—continuaba con voz baja.—Pasan y pierden fantasma. Sin duda es que van á la muerte. El general llama á Jorge. ¿A dónde le envía? Jorge machuca. ¡Oh! se hacen regueros de pólvora bajo los arcos del puente. ¡Dios mío! El Ebro arrastra cadáveres. Empiezan á asesinar á los que no han salido á tiempo. Y yo, yo que me quedo atrás. Jorge, ¡socorro! ¡socorro! En su frenética desesperación se retorció las manos. Los esbeltas, desatados, caían sobre su cuello; sus dientes chascaban con el frío de la noche; pero nada era bastante para interrumpir su delirio. —El tambor toca, el clarín suena, y no es para conquistas ni gloria, sino para la fuga y el desastre. ¡Deténeos! Allí voy, que me esperan. General París... óyeme: ese oficial que corre allá abajo hacia la parte del puente es mi marido, yo soy su mujer. Sería antes rechazarme. Vosotros dejad que pase mi tartana. Pero ¿dónde está, dónde estoy yo misma? ¡No veo nada... yo muero! ¡Jorge, Jorge!... Blanca volvió á caer, anonadada por su dolor. Dorotea, en pie delante de ella, contemplaba sus padecimientos con angustiosa compasión; se inclinó cariñosamente hacia ella, y procurando levantarla, dejó escapar estas palabras. —Señora, ¿qué puedo hacer por usted? —¿Qué puedes hacer?—repitió Blanca le-

—vantiéndose de pronto, como impulsada por el resorte de algún mecanismo invisible;—puedes salvarme el honor y la vida; puedes ser para mí un ángel, un enviado de Dios! —¡Yo!—respondió la criada del figón, volviendo la cabeza para ocultar el rubor de su vergüenza; ¡yo un ángel enviado por Dios! ¡Ah! ¡si supiera usted quien soy yo!... —¿Qué importa lo que hayas podido ser hasta hoy?...—dijo la criada, echándose á los pies de Dorotea, —con tal de que te propongas ser difarante para en adelante? Nadie puede decir de dónde salió la estrella que pesa, en dónde para la brisa que sopla, á dónde irán las nubes que huyen; pero yo siento, yo sé, yo digo que no hay alma en esta en las redes del infierno que no pueda volver á elevarse hacia Dios. Sí; delante de tí, Dorotea, está abierta una nueva senda. ¡Ven á mí, y serás bendecida: retrocede y te verás maldecida! Estas palabras, pronunciadas con increíble mezcla de inspiración, terror, sabiduría y demencia, eran de un efecto prodigioso. La actitud suplicante de la joven, tan débil y tan fuerte á un tiempo mismo, tenía un encanto irresistible. Dorotea, sorprendida y admirada, se apresuró á levantar á Blanca, y la respondió temblando: —¡Ah!, ¿qué quiere usted que haga? —Ayúdame á salir de aquí. —¿Por qué medios? Estamos espaldas, han cerrado todas las salidas. ¿A dónde habíamos de ir? —Dios nos guiará. —Pero... —No más dilaciones. El puente va á volar dentro de poco, ¡y mi Jorge habrá marchado! ¡y yo soy mujer de Jorge! ¡y no me será posible ya volver á encontrarle! ¡y no me que-

drá más remedio que morir! ¡Oh! ¡Vamos; no importa cómo! —Pero sin apoyo... —¡Vamos! —Mas... hay tantos peligros que... Dorotea se sentía subyugada por el ascendente de Blanca; pero á pesar de su deseo de hacer que se fuggase de su encierro, buscaba vanamente en su imaginación los medios para conseguirle. Instada poco hacia en el bodegón de Sánchez, no conocía los pasillos secretos. Había visto, sí, varias salidas en el fondo del patio de los arrieros; pero aquellas salidas tenían puertas y serraduras de que hubiera sido preciso tener las llaves. Por otra parte, la pobre moza de posada, educada en las brutales costumbres de la depravación, tenía una inteligencia limitada y un carácter pusilánimo. Era incapaz de ninguna virtud, aunque á veces tenía los instintos de ellas. En aquel momento estaba plañida en sus seselones la más viva alegría. Blanca le cogió la mano. —Vamos, Dorotea, te sigo. Y la llevaba por fuerza fuera de la habitación. La criada del tabernero no tenía ni valor para ayudarla ni fuerza para resistir. Al ver la descompostura de su paso y sus miradas, parecía que ella era la reciosa y Blanca su libertadora. Las dos mujeres atravesaron un oscuro corredor, al extremo del cual estaba una escalera que subía al segundo piso. La hija de D. Pablo se detuvo y miró al rededor. —¿Necesitamos subir, Dorotea? —Sí, luego volveremos á bajar. Blanca subió por la escalera rápidamente. Cuando llegó á un largo corredor con puertas cerradas, detuvo el paso y escuchó.

Muchos cuartos estaban habitados; dentro de ellos se oía ruido, y á través de sus mal encajada puertas se veía luz. Blancos continuaba oyendo. Su compañera la seguía con un temblor nervioso que le quitaba toda la presencia de ánimo. Dorotea, extraordinariamente indecisa y de una timidez á veces llevada hasta el embotamiento de los sentidos, no podía imaginar siquiera que abrigase el proyecto de favorecer la evasión de la cautiva; iba detrás de ella maquinalmente. La mujer de Jorge se hallaba en aquel momento al borde de otra escalera que bajaba á uno de los patios del bodegón. Aquella era la escalera principal de la casa. Dorotea se detuvo y retrocedió. —Vámonos—le dijo la hija de don Pablo, volviéndose hacia ella,—vamos, ven, guíame. —No—respondió la criada, tratada de terror y apoyándose contra la pared.—No puedo ir más allá: me faltan las fuerzas. Y lloraba á lágrima viva. —Dorotea—dijo la cautiva. —¡Silencio!—exclamó la moza del figón.—No pronuncies nada así mi nombre, que podrían oírnos, y eso me perdería sin remedio: porque ¡ay, señora! Sánchez es hombre capaz de matarme... ¡Si usted supiera lo que aquí pasa, y los horrores que he visto!... Volvamos al cuarto; créame usted. Y cayó de rodillas á su vez, y levantó también, como antes Blanca, sus manos en actitud de súplicas. —¡Márchate!—contestó Blanca;—¡pobre esclava sin alma! Yo sabré huir sola; ¡márchate! Pero al carácter débil de Dorotea no la daba facultad para volver atrás, ni voluntad para seguir adelante. —¿A dónde sale esta escalera?—preguntó la señora en voz baja.

—Sale al patio grande. —Lo pasará. ¿Y luego? —Luego está el de los arrieros. Verá usted á la derecha un portal; creo que la cueva está á la izquierda. La pared del frente tiene una salida... Dorotea interrumpió su explicación haciendo un gesto de espanto, y diciendo: —¡Vienen! ¡os persiguen! Y corriendo despavorida hacia un hueco de la pared, llegó á él, y desapareció al instante. Blanca, separada de ella, bajó precipitadamente la escalera, y volvió al piso principal de la casa, mas por la parte opuesta á su cuarto, en la otra ala del edificio. Desde allí siguió corriendo con nueva energía, é iba ya á llegar al piso bajo, cuando vió un hombre que subía á encontrarla frente á frente. Blanca retrocedió. En la meseta de la escalera, al nivel del piso principal, encontró á su frente una pieza medio á oscuras, que le pareció la antecámara de una gran habitación. La atravesó con rapidez, sin reflexionar, como la corza perseguida por el cazador; llegó al extremo, y le pareció que oía voces y pasos detrás de ella. Entonces se desvaneció, se turbó su vista y abrió la primera puerta que le casualidad ofreció á su mano. ¡Oh, cielo, qué espectáculo!

de interés por el Estado, de Alicante a Villajoyosa, con el primitivo presupuesto, que anteriormente había sido rebajado considerablemente, dando lugar a que no hubiera aspirantes a dicha línea en la primera subasta celebrada en 16 de Mayo.

Como no se presentó ninguna proposición, quedó firme y subsistente la de Mr. Willy J. Soimas, que como dueño del proyecto había garantizado su realización con la correspondiente fianza de 74.998 pesetas, y según la ley, a éste le será adjudicado el ferrocarril que es objeto de la presente licitación a cargo de la Compañía de los estratégicos y secundarios de Alicante.

DE PORTUGAL

El vapor «Gemma». Llegada a El Ferrol.—Nueva Juz. — Conferencia de consules con el capitán general

El Ferrol 9.

Ha entrado el vapor alemán Gemma, que fue apresado en Corcabado.

Ha venido custodiado por el *Hernán Cortés* el ayudante de Marina de Corcabado, teniente de navío D. Julio García, ha entregado al comandante general del apostadero la sumaria instruida con motivo del apresamiento.

Se ha nombrado nuevo juez al teniente de navío D. Alfredo Yáñez.

Mañana entrará el barco en el arsenal, con la pólvora, municiones, cañones y fusiles que contiene.

El total de la carga ascende a 154 toneladas.

El vapor Gemma quedará en libertad después de descargar el material.

El oficial general de Alemania en España y el cónsul de La Coruña han conferenciado largamente con el capitán general sobre este asunto. Se han mostrado reservadísimo acerca de lo que han tratado en la conferencia.

El representante alemán presentará la descarga de material de guerra.—F.

Incorporación de fuerzas portuguesas en España. Expediente gubernativo

Orense 9.

En Junta de autoridades se ha acordado que la gubernativa instruya expediente sobre la incorporación en España de la guardia fiscal portuguesa.

Han llegado a puntos estratégicos de la frontera fuerzas procedentes de Oporto y otras localidades del Mediodía.

DETENCIONES EN PORTUGAL

Los periódicos llegados de Portugal dan cuenta de haberse practicado las siguientes detenciones:

En Aveiro fueron detenidos el notario Trindade, el industrial Miranda y el comerciante Pedrosa.

En Chaves ha sido preso el Sr. Castello Branco, hijo del consejero José de Azevedo, en el momento que se disponía a internarse en España.

En Santarem fueron cercados dos quintas del Sr. Sommer por fuerzas de cazadores y Artillería, creyéndose encontrar allí un depósito de armas.

El registro no dió resultado.

Otro de los detenidos últimamente es un oficial de Palma Concello, el Sr. Fontes Ferreira, de Mezquita, ingeniero y subdirector de la Compañía del ferrocarril, a quien se acusa de recibir y distribuir cartas de su hermano político.

Su detención se llevó a cabo en la estación, donde estaba con sus hijas, dispuesto a marchar en el subexpreso para París.

Momentos antes había hablado con el ministro de Negocios Extranjeros, que había ido a despedir a su compañero Alfonso Costa.

Ha sido puesto en libertad el conde de Santa Rita, que fue detenido en la calle por un miembro de la Armada.

Se comprobó que había sido una mala interpretación de sus compañeros de viaje.

En cambio continúa preso el copropietario de la Tipografía Católica, donde se imprimieron los manifiestos de Homen Cristo.

También están detenidos el rector de A Palabra, José d'Alburquerque, y el abad de Plas en Mozozon, Manuel González, causando gran sorpresa su prisión.

Esta obediencia a una equivocación del correo, que entregó un periódico dirigido a dicho cura con la correspondencia de los oficiales de Marina allí destinados.

Abierto el periódico se encontró una carta del abad de Vianna do Castelo que trataba de la conspiración.

El abad de Plas fue conducido a Vianna con una escolta de marinería.

Ha sido procesado el conde Armi, por reclutar gente para la conspiración; y exonerado el

primer teniente de la Armada, Martins Carvalho.

Después de haber sido puesto en libertad el capitán de caballería Martes Lima, volvió a ser detenido de orden del ministro de la Guerra.

Accidentes ferroviarios

Viajero en peligro

Villalba 9.

En el tren de recreo que hoy, como domingo, salió de Madrid a las seis y media de la mañana con más de 2.000 viajeros para distintos puntos de la sierra, estuvo a punto de ocurrir un gran accidente.

Al llegar al apeadero de Matespasa se rompió un tornillo de enganche y se desprendieron varios coches de viajeros, que rápidamente descendieron por la curva.

Algunos viajeros se lanzaron a la vía en el momento en que los coches llevaban poca velocidad y los demás fueron milagrosamente salvados por los guardafrenos del tren, que se subieron a los coches escapados y lograron detenerlos.

Descarrilamiento del subexpreso.—Un muerto y cuatro heridos

París 10.

El subexpreso de Madrid a París ha descarrilado esta noche cerca de Reffec, estación situada entre Angouleme y Saint Savol.

En el accidente ha muerto el maquinista y han resultado heridos cuatro viajeros.

París 10.

El descarrilamiento del subexpreso ocurrió ayer a las cuatro de la tarde, cerca de Saint Savol, por haber chocado la locomotora con una máquina de maquinas.

Sólo parte del convoy descarriló.

Los cuatro viajeros heridos lo son levemente.

La circulación ha quedado restablecida.

Colonias escolares

Por el ministerio de Instrucción pública se ha encargado al director del Museo Pedagógico la preparación y realización de dos colonias mixtas, formadas con alumnos y alumnas de las escuelas públicas de Madrid, en las siguientes condiciones:

1.ª Cada colonia constará de 50 alumnos, a cuyo frente irá un director auxiliar con dos maestros y dos maestras.

2.ª Ambas colonias se instalarán en San Vicente de la Barquera (Santander) y serán sucesivas, permaneciendo cada una veintidós días en aquella playa, saliendo la primera el 15 de Julio y regresando la segunda el 31 de Agosto.

3.ª Para cada una de estas colonias se concede la cantidad de 6.625 pesetas.

TOMAS DE POSESIÓN

Hoy se ha posesionado de su cargo de subsecretario de Instrucción pública D. Natalio Rivas.

El subsecretario saliente, Sr. Zorita, pronunció un discurso de elogio de su sucesor y del personal del ministerio, contestándole el señor Rivas con palabras de gracias y solicitando la cooperación de los funcionarios del ministerio para el desempeño de su cargo.

También se posesionó esta mañana de la subsecretaría de Hacienda D. José María Zorita.

Entre éste y el subsecretario saliente, señor Zabala, se cambiaron los discursos de ruegos.

LOS CONSUMOS

Establecimientos mudados

En cumplimiento de lo dispuesto en las Ordenanzas municipales, han sido mudados los siguientes establecimientos:

Distribución de Chamberí.—Varias presederías a las cuales se les ha amenazado con la clausura a la tercera falta.

Sals casés por vender cerveza sin rebaja de precio.

Gran número de tiendas de comestibles por tener pesas faltas de peso, y vaquerías por carecer de higiene.

También han sido decomisados 230 kilos de pan faltos de peso.

Inclusa.—Ha sido detenido un carro de basura en cuyo interior venía envuelto entre trapos un carnero muerto.

Tiendas de comestibles por faltas de aseo y por envolver los artículos en papel usado; 15 cafés; varias droguerías, lecherías y farmacias por no haber rebajado el precio de los artículos.

Buenavista.—Ha sido mudada la tienda de ultramarinos de la calle de Goya, núm. 29, por falta de aseo en las cuevas, y la de R. Coletos, núm. 2, por vender embutidos en descomposición; Hormoella, núm. 9, por falta de aseo en la trastienda; paseo de R. Coletos, núm. 21, por lo mismo; e intervención de 11 jamones por carecer de sellos; Conde de Figueras, número 2, falta de higiene; Serrano, núm. 60, verdulería; paseo del Mercado de la Paz, pesas de 1, por falta de higiene, y Claudio Cuello, 48, ultramarinos, por lo mismo.

El concurso de recaudadores

A las once de la mañana de hoy se reunió en el salón de sesiones del Ayuntamiento la comisión de Hacienda para proceder a la apertura de los pliegos presentados al concurso para la recaudación de los arbitrios sueltos de los Consumos.

Se dió lectura por el secretario de la comisión del anuncio oficial convocado al concurso. El fiscal anunció que el número de pliegos presentados al concurso era el de 204.

Seguidamente se procedió a la apertura de los pliegos presentados.

La lectura de los mismos duró tres horas, acordándose pasar a la comisión de Hacienda para su estudio.

LAS TORMENTAS

El gobernador de Orense participa, en telegrama enviado hoy al ministro de la Gobernación, que a causa de las tormentas han quedado en la miseria los habitantes de los Ayuntamientos de Moreira y Casleiro, que solicitan socorros de las autoridades.

EL CORREO

REDACCIÓN ADMINISTRACIÓN Libertad, 29

DE BARCELONA

Regreso del Sr. Valarino.—La campaña sanitaria

Barcelona 10.

El Sr. Ruiz Valarino marchó a Madrid, siendo despedido por el gobernador, el Obispo y otras autoridades.

El gobernador ha dirigido una circular a los alcaldes, exigiéndoles el exacto cumplimiento de las leyes sanitarias y continuando con un castigo a los que no las cumplan.

Las huelgas siguen en el mismo estado.

Las cédulas personales

Ha sido prorrogado hasta el día 31 del actual el plazo para la adquisición de cédulas personales.

MOVIMIENTO DE BUQUES

Han fundado: en la Carraca, el *Proserpina*; en Castellón, el *Temerario y Nueva España*; en Cádiz, el *Carlos V*; en Melilla, el *Sancho Cocha*, y en San Sebastián, el *Halón*.

Han salido: de Corcabado para El Ferrol, el *Hernán Cortés*; del Peñón, el *Concha*, y de los caños de la Carraca, el *Carlos V*.

Han entrado: en El Ferrol, el *Hernán Cortés*, y en Ceuta, el *Vasco Núñez*.

DE VALENCIA

Pintores en huelga.—Las próximas fiestas. El concurso hípico

Valencia 10.

Están en huelga los pintores murales. Los huelguistas han recorrido las obras, paralizándolas.

Han sido decomisados al gobernador.

Mañana se reunirá la Junta de Reformas Sociales para solucionar el conflicto.

Comienza la afluencia de la gente que viene a las próximas fiestas.

Llegan esballos para el concurso hípico.

También siguen recibiendo adhesiones de aviadores extranjeros para el vuelo 'Valencia-Alicante.—Mencheta.

Bolea de París

París 10.—Apertura de la Bolea de hoy: Exterior español, 94'40.—3 por 100 francés, 94'60.—Fabra.

Bolea de Londres

Londres 10.—Apertura de la Bolea de hoy: Exterior español, 92'00.—Fabra.

Balance del día

El gobernador de Orense, llamado por el Gobierno, ha llegado a Madrid y está mañana conferenciando con el presidente del Consejo y el ministro de la Gobernación a los que dió cuenta de los incidentes de Mondariz y Verín.

Añadió que la información abierta sigue sus trámites, sin que se haya comprobado aún la incuración de fuerzas portuguesas en territorio español.

El Sr. Canalejas ha manifestado que en caso de comprobarse la violación de frontera por los guardias fiscales portugueses, se adoptarán por el Gobierno español energías medidas.

Ya han sido enviadas a la frontera fuerzas de policía y de la Guardia civil que, en unión de dos columnas volantes que se organizarán, han de vigilar aquellos territorios para que no se cometan extralimitaciones por parte de nadie.

S. M. el Rey, que fué esta mañana a visitar las oficinas del ministerio de Estado en San Sebastián, saludó por teléfono al presidente del Consejo y al ministro de la Gobernación, cuando éstos conferenciaban con el Sr. García Prieto.

Los Sres. Canalejas y Barroso dieron cuenta al Monarca de los telegramas enviados por el gobernador de Zaragoza dando cuenta del desarrollo de la huelga declarada en esta ciudad.

Las noticias oficiales relativas a la huelga de Zaragoza, aseguran que se desartrolla sin incidentes, restando en la población tranquilidad material.

Están abiertos los comercios y los cafés, patrullando por las calles parejas de la Guardia civil.

La huelga de obreros agrícolas de Medina Sidonia (Cádiz) ha quedado solucionada.

El presidente del Consejo, cuando regresó esta mañana de Otero, estuvo en el ministerio de la Gobernación para enterarse de las noticias de provincias y después se trasladó al ministerio de Hacienda, donde almorzó con el Sr. Rodríguez.

El alcalde, que fué invitado a esta siamuzo, no pudo asistir, porque a la misma hora se hallaba presidiendo el acto de apertura de pliegos presentados al concurso abierto por el Ayuntamiento para el nombramiento de recaudadores municipales.

La Junta encargada de formular las bases de arrego entre patronos y albañiles madrileños ha terminado su trabajo, que ha sido bien recibido por obreros y patronos.

Esta noche sale con dirección a San Sebastián el embajador de Alemania en Madrid.

A aquella capital ha llegado hoy el embajador de Francia.

Table with 2 columns: Company Name and Amount. Includes Compañía Transatlántica, Ferrocarril Orense a Vigo, Sociedad Hullera Española.

BOLSA DE BILBAO

Cotización del día 8 de Julio de 1911

Table of stock prices under 'ACCIONES' section, listing various banks and companies like Banco de Bilbao, Banco de Vizcaya, etc.

Lecciones a domicilio, a señoritas y niños.

Clases especiales de bordado y dibujo.

CALLE DEL ESPEJO, NÚM. 6, PRIMERO DERECHA

CHARADA

¿Ves cómo el un cuatro una no conduce a nada bueno?

¡A ver ese tereño cinco!

¡Demónio de cacacac!

¡Por qué no has ido a la escuela?

No me digas que has estado;

por reñir con los obliquos,

siempre vienes lastimado.

Hoy me tereña cuatro quinta;

para quitarte del vielo,

me voy a ver al alcalde

y te meto en el Hospicio.

No has un dos tres cuatro cinco

a nada que te ha mandado,

ahí, comiendo lentijas,

te volverás aplicado.

L. Fernández Rodríguez.

(La solución mañana)

Solución a la charada anterior

A CUAR TR LA MIENTO

CULTOS

Santo de mañana.—Nuestra Señora del Milagro; Santos Pio I, Papa; Juan, Obispo; Abundio, presbítero, y Marcialino.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de San Ginés, donde se celebrará misa solemne a las diez, y por la tarde, estación, rosario y solemne procesión de reserva.

En las Descalzas Reales termina la novena a Nuestra Señora del Milagro, predicando en la misa D. Mariano Aparicio y por la tarde el padre Apollinar Pérez.

En San Isidoro continúa la novena de Nuestra Señora del Carmen, y predicarán D. Metodio Quintanar y D. Juan Carrillo.

En Santiago, ídem, siendo oradores D. Ramón Gómez y D. Eugenio Nadeo.

En Santa Bárbara, ídem, predicando por la tarde el P. Celerino de Jesús, Carmelita.

Continúa la novena de Nuestra Señora del Carmen, y predicarán los señores auctores.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas Reales, de Belén en San Juan de Dios, de Fuenclaya en Santiago ó de Lourdes en San Martín.

Funciones para mañana

COMICO.—(Compañía Prado-Chicote).—A las 10 y 1/2.—(Doble).—Gente menuda (dos actos).

GRAN TEATRO.—A las 7.—La tierra del sol.—A las 10 1/4.—(Dob e).—La tierra del sol, y El coro del sol.

TEATRO BENAVENTE.—(Plaza de Bilbao).—De 6 a 12 1/4.—Sección continua de cinematógrafo.—Novidad y estrenos.

SALÓN MADRID.—De 7 a 8 1/2.—Sección continua de cinematógrafo.—A las 10 y 11.—La escultura «Safo».

TEATRO-PALACE.—(Alcalá, 20).—Todos los días variado y elegante espectáculo.—Desde las 7 1/2 tarde a 12 1/2 noche.—Gran éxito de los Valencianos, Les Fédés, Dorita Comprado, Pepita Palacios y extraordinario de La Goya.

Películas nuevas todos los días y en todas las secciones.

CIUDAD LINEAL.—Kursaal.—El 15 del corriente presentación de luchas grec-romanas.

A las 8 1/2 de la tarde.—Sección especial para señoras y niños.—A las 10 de noche.—Grandes novedades de variedades.—Máquina yo adora, conciertos, cinematógrafo al aire libre, carroussel, americano, restaurant, toboggan, Pim-pam-pum, billares, etc.

IMPRENTA DE EL CORREO.

BOLSA

Cotización Oficial del 10 de Julio de 1911

Table of stock prices under 'VALORES DEL ESTADO' section, listing various government bonds and securities.

Table of stock prices under 'VALORES DE SOCIEDADES' section, listing various companies and their shares.

Table of stock prices under 'Cambios de hoy' section, listing exchange rates and other financial data.

Table of stock prices under 'Festivas nominales negociadas' section, listing various financial instruments and their values.



PECTORAL DE CEREZA del Dr. AYER

No Tiene Igual

PARA LA CURACION RÁPIDA DE
Resfriados, Tos, Bronquitis, Gripe, Mal de Garganta

Alivia la tos más afictiva, palia la inflamación de la membrana, desprende la flemas y produce un sueño reparador. Para la cura del Garrotillo, Tos Ferina, Mal de Garganta, y todas las afecciones pulmonales á que son tan propensos los jóvenes, no hay otro remedio más eficaz. Tomado oportunamente, nunca deja de curar estas dolencias, y evita enfermedades que en muchos casos son fatales.

El PECTORAL DE CEREZA DEL DR. AYER es, pues, el UNICO que ha sido premiado con medalla de oro en cuantas Exposiciones ha concurrido; el UNICO que con justicia puede y debe recomendar la ciencia médica, y el UNICO también que ha merecido el patrocinio decidido y la recomendación de las principales Academias de Medicina de Europa y América.

La Academia Médica de Berlín, al dar su valioso y autorizado dictamen, dijo: "El poderoso y uniforme dominio que el PECTORAL DE CEREZA DEL DR. AYER ejerce sobre las dolencias de la garganta y pulmones hace que sea entre sus similares el más digno de confianza."

No menos recomendable es la opinión de la Academia Médica de Londres, que ha dicho: "El PECTORAL DE CEREZA DEL DR. AYER contiene sustancias que poseen virtudes muy eficaces, que dicho doctor ha sabido combinar de una manera admirable, por cuya razón puede combatir con gran éxito todas las afecciones pulmonales y de la garganta."

También la Academia Médica de New York ha dicho: "La fórmula del PECTORAL DE CEREZA DEL DR. AYER, hoy conocida ventajosamente del Cuerpo Facultativo del universo, predispone en su favor, y de ahí el apoyo decidido que la prestan los doctores."

El Pectoral de Cereza del Dr. Ayer, MEDALLA DE ORO

En las Exposiciones Universales de Barcelona y Chicago.

Lo venden los Farmacéuticos. Deséchese toda imitación barata e inútil.

HIERRO QUEVENNE
El más activo, económico, el único INALTERABLE
Cura: ANEMIA, Debilidad
Exijir el Verdadero.
14, Rue des Saussaies, Paris.

HUMORES de la sangre

Quando este rojo líquido se infecta de malos humores, cae uno de sus elementos nutritivos se debilita ó incapacidad para dar sustento á los tejidos fibrosos que lo rodean, y de esto se forman las diversas erupciones, desde el más insignificante sarpullido hasta la más persistente dermatitis reumática. Estos corpúsculos, así contaminados de maldad se espesan y propagan á su alrededor, derramando cantidades de materia impura, la cual, á su vez, mancha y daña los tejidos sanos que la rodean, así como al contacto de la fruta podrida se echa á perder sana. Claro está, pues, que de todo cuanto se haga sin sacar á la raíz de esta podredumbre será de efecto momentáneo cuando no fuese, toda vez que con una mejoría superficial ó ficticia, (que es lo más fácil) se encubre el trabajo de sapa que destruye colapsadamente los tejidos interiores que forman y sostienen la vida misma.

Las Písculas Restauradoras del Dr. Franklin, marca Velas, van á la raíz misma del mal y la desarraigan de cuajo. Así es como se limpia la sangre de malos humores, y de otro modo.

Lámpara Sirius

De filamento metálico. Produce luz blanca y agradable. Son de gran duración y no se rompe el filamento al manipularlas. Pueden colocarse en todas posiciones.

Han llegado las de 6 bujías que consumen cinco. Se venden á tres y media pesetas. También las de 25, 32, 50 y 100 bujías, que consumen 8, 11, 16 y 33 respectivamente. Como en 75 á 100 horas se amortiza el valor de la lámpara, (lo que está comprobado en esta misma posición por varias personas), es un error el seguir usando las antiguas, por que el exceso de gasto en un mes equivale á tres pesetas y sesenta centimos por cada lámpara de 16 bujías. Si son de 25, 32 y 50, la diferencia es 5'60, 8 y 12'50 por cada una en 100 horas; y como la lámpara puede durar mil, se obtiene en este tiempo la no despreciable economía de 56, 56, 80 y 125 ptas. respectivamente.

EL CORREO

DIARIO POLÍTICO DE LA NOCHE
Redacción y Administración: LIBERTAD, 29

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	RESETAS
Madrid, un mes.....	1'50
Provincias, trimestre, pagos directos ó en la Administración.....	5 "
Id., id., por giro y comisionado.....	5'50
Portugal, trimestre.....	8 "
Estranjero, trimestre.....	12 "

El importe de las suscripciones puede efectuarse remitiendo libranzas de la pr-nsa, que se expenden en los estancos; del Giro Mutuo ó letra de fácil cobro.

No se admiten sellos de Correos.

Toda la correspondencia administrativa se dirigirá á nombre del Administrador de EL CORREO, LIBERTAD, 29.

Apartado de Correos, núm. 100

Bicicletas, Motocicletas, Automóviles
LA MEJOR DE LAS GRANDES MARCAS

LALBATROS

Ocho Medallas de Oro y Cuatro Grandes Premios en las Exposiciones

Maquinas de carretera, carreras y lujo.—Bicicleta desde 130 francos.—Motocicletas desde 475 Francos desde 1.000 francos.—Ocasiones.—Motores.—Accesorios.—Piezas sueltas

COCHES AUTOMÓVILES DESDE 2.500 FR.

H. BILLOUIN Ingeniero Constructor

Domicilio social: 14, Avenue de Villiers, 14, Paris (Francia)

Catálogo gratis y franco

PATENTE DE INVENCIÓN
The Wilfley Ore Concentrator Syndicate Limited
Núm. 32.259
PROCEDIMIENTO Y APARATO PARA LA CONCENTRACION DE MINERALES
Se reciben órdenes en:
Madrid, Calle de Génova, n.º 15, 2.º dehs. Madrid

PATENTE DE INVENCIÓN
The Wilfley Ore Concentrator Syndicate Limited
Núm. 32.260
PROCEDIMIENTO Y APARATO PARA LA CONCENTRACION DE MINERALES
Se reciben órdenes en:
Madrid, Calle de Génova, n.º 15, 2.º dehs. Madrid

PATENTE DE INVENCIÓN
THE UNITED SHOE MACHINERY COMPANY
Núm. 40.723
METODO Y APARATO PARA FABRICAR CALZADO
Se reciben órdenes en:
Madrid, Calle de Génova, n.º 15, 2.º dehs. Madrid

Ibarra y Compañía SEVILLA

LINEA REGULAR DE VAPORES ENTRE

Bilbao, Sevilla, Marsella

y puertos intermedios

DOS SALIDAS SEMANALES

DE LOS PUERTOS COMPRENDIDOS

entre BILBAO Y MARSELLA

Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla.—Tres salidas semanales de todos los demás puertos

HASTA SEVILLA

Servicio quincenal con Bayona y Burdeos

Talco Boratado Grisí.

Deliciosamente perfumado y compuesto de substancias absolutamente puras.—Es el que se puede usar con más confianza para el tocador.

El Talco Boratado Grisí suaviza, hermosa y conserva la piel, privándole de todo género de irritaciones, escoriaciones y sarpullidos.

Se recomienda después del baño para secar y suavizar el cutis.

Debe usarse después de afeitarse.

Se encuentra en las buenas Farmacias y Droguerías.

Maravilloso remedio Aceite eléctrico

El rey del dolor KING OF PAIN

del Dr. Chas. de Grath

El más poderoso específico que se conoce para el tratamiento activo y curación del reumatismo, neuralgia, gota, dolor de cadera, cláctica, torticolis, dolor de espaldas, dolor intercostal, dolor de pecho y en la región del corazón, calambres, distocaciones, heridas, picaduras de insectos ó de reptiles, quemaduras, inflamación de los pechos, dolor en las personas, empelne, grietas en las manos ó los pies, dolor de muelas, dolor de oídos, y cuantos otros dolores atigen á la humanidad.

El reumatismo y la neuralgia en general se alivian en seguida y con seguridad aplicando á la parte afectada un pedazo de franela ó paño saturado en el Aceite Eléctrico de Grath sobre el cual se aplica una plancha de repasar tan caliente como la pueda soportar el paciente. Después de algunos momentos se quita la franela ó paño y se hacen con el mismo aceite algunas "gorras frías".

El Aceite Eléctrico del doctor Chas. De Grath está reconocido por la profesión y aceptado en todo el mundo civilizado. Como precaución contra las falsificaciones, debe todo comprador asegurarse que venga estampado en el frasco: Doctor Chas. De Grath's Electric Oil, pues sin este requisito, todo otro así llamado Aceite Eléctrico, es vil imitación.

Universal como el sol
No EXISTE en el GLOBO Punte en que no se encuentre y se use el sin rival perfume
Agua de Florida
de Murray & Lanman

En toda la extensión del orbe goza una fama y una aceptación como jamás ha obtenido otro perfume
Es indispensable para EL PANUELO, TOCADOR Y BANG.
Cuidado con las viles imitaciones!

Vermífugo DE B. A. Fahnestock

Sin rival para el exterminio de los lombrices en niños y adultos. El Vermífugo de B. A. en uso durante más de 75 años, cada año adquiere más fama y popularidad.

Los síntomas ordinarios de lombrices son: picazón en la nariz y en el ano, eructos de dientes, convulsiones, apetito voraz, etc.

Cuidado con los substitutos. Aceptese sólo el que lleva las iniciales B. A.

Preparado únicamente por B. A. Fahnestock Co., Pittsburgh, Pa., U. S. A.

Hotel Savoy

500 cuartos
300 cuartos de baño
Restaurants.—Cantina
Salones de billar.—Jar dís
Cuartos, desde \$2'50 por día
Escríbase pidiendo un folleto ilustrado.